

Protokoll Sitzung Pfarrausschuss St. Adelheid vom 03.09.2024

anwesend: Pfr. Breidenbach, Martina Hell, Elisabeth Liedtke, Kristina Meinke,
Veronica Oommen, Susanne Sachert, Benedikt Züge

entschuldigt: Klara Meinke

Top 1: Begrüßung und Genehmigung Protokoll letzte Sitzung

Das Protokoll wurde nicht beanstandet.

Top 2: Rückblick Fronleichnam

Es gab keine Kritik am neuen Prozessionsweg.

Die Rückmeldungen aus dem Pfarrverband zum anschließenden Fest waren durchweg positiv.

Ein herzliches Dankeschön allen, die durch ihre Hilfe vor, während und nach dem Fest zum guten Gelingen beigetragen haben!

Es hat sich bewährt, die Anzahl der Bonkassen und deren Besetzung zeitlich zu staffeln.

Die Menge des Grillguts und der Brötchen war gut bemessen. Kartoffelsalat war schnell alle; statt der besorgten 10 kg sollten beim nächsten Mal 15 kg eingeplant werden.

Krautsalat war deutlich zu viel vorhanden; beim nächsten Mal reichen 5 kg (statt 10 kg) aus.

Top 3: Rückblick Konzert SBOK

Es war wieder ein sehr schönes Konzert. Leider waren wenig Gäste da; das dürfte dem Wetter geschuldet gewesen sein. Aus dem Getränkeverkauf ergab sich ein Gewinn von ca. 45 €, der auf das KGV-Konto eingezahlt wird.

Top 4: Früh-/Spätschichten im Advent

Der Pfarrausschuss hat sich bereit erklärt, das sich an die Frühschicht anschließende Frühstück vorzubereiten. Der Termin für die Frühschicht wird vom PGR in der Sitzung am 04.09.2024 festgelegt und noch bekannt gegeben.

Kristina Meinke wird wieder den Einkauf übernehmen. Zur Vorbereitung am Vorabend der Frühschicht haben sich Kristina Meinke und Susanne Sachert bereit erklärt (Treffen: 18.30 Uhr im StAdel7); weitere Helfende sind willkommen. Bei Verhinderung von Elisabeth Liedtke wird Veronica Oommen am Morgen den Kaffee vorbereiten. Der Pfarrer kümmert sich wieder um die Brötchen.

Top 5: Berichte aus den Gruppierungen

Kirchenvorstand

Pfr. Breidenbach informiert über die Veranstaltung für die Kirchenvorstände des Roncallilandes und der Gemeinden Köln-Brück und Köln-Merheim am 20.08.2024, auf der Vertreter des Erzbistums zur Fusion der Kirchengemeinden informiert haben.

Am 11.09.2024 sollen die Kirchenvorstände des Roncallilandes über die vom PGR befürwortete Fusion der Gemeinden „Adelheid und Servatius“, „Cornelius“ und „Erlöser“ abstimmen.

Messdiener

Die diesjährige Ferienfreizeit führte nach Sayda (Sachsen) und war – trotz langer An-/Abreise - wieder sehr gelungen. Es haben insgesamt 45 Personen (Messdiener*innen und Pfadfinder*innen) teilgenommen.

Bei „Ferien zuhause 2024“ wurden 130 Kinder von 19 Betreuer*innen betreut. Die Aktion soll auch 2025 wieder stattfinden.

Am 21.09.2024 findet eine Abendmesse in der Kirche „Zu den Heiligen Engeln“ in Ostheim statt, bei der 15 Messdiener*innen neu eingeführt werden, zwei davon kommen aus Neubrück, acht auch Ostheim.

Die Einsatzplanung der Messdiener*innen erfolgt nun digital über KaPlan.

Zukünftig sollen die Jugendmessen abwechselnd in Neubrück, Ostheim, Rath, Heumar, Brück, Merheim stattfinden.

Pfr. Breidenbach ergänzt, dass auch die Kommunionvorbereitung für Neubrück, Ostheim, Rath, Heumar, Brück, Merheim gemeinsam läuft und das Wochenende der Kommunionkinder für alle gemeinsam (eine Gruppe von Freitag bis Samstag, die andere Gruppe von Samstag bis Sonntag) stattfinden wird.

Pfadfinder

Die Pfadfinder*innen erfreuen sich an einem weiterhin starken Zulauf.

Es ist wieder eine Herbstfahrt geplant.

Die Pfadfinder beteiligen sich auch wieder an der Kommunionvorbereitung.

PGR

Keine Neuigkeiten, die nächste Sitzung findet morgen (04.09.2024) statt.

Ökumene

Keine Neuigkeiten; die nächste Sitzung findet im November statt.

Planungsausschuss „Schäl Sick Mitte“

Die Aktion „Lange Nacht der Kirchen“ am 02.11.2024 findet in „Adelheid“ ab 19.00 Uhr statt. Der Pfarrausschuss wird Fingerfood (Laugenstangen, Aufstriche) und Getränke (Kölsch, Wasser, Softdrinks) für die Gäste mit der Bitte um Spenden anbieten.

Zum Thekendienst haben sich Susanne Sachert und Kristina Meinke bereit erklärt, weitere Helfende sind willkommen.

Kristina Meinke wird das Pfarrbüro bitten, beim Besorgen des Fingerfoods behilflich zu sein.

Top 7: Verschiedenes

Auf Nachfragen von Elisabeth Liedtke teilte der Pfarrer mit, dass sich die Platzsituation auf dem oberen Teil der Kirche zunächst nicht ändern wird. Der vom Kirchenvorstand für 2025 geplante Bau einer Rampe in das Kirchenschiff wurde seitens des Generalvikariats abgelehnt und soll 2025 erneut beantragt werden. Eine Beschilderung der Plätze mit dem Ziel, diese für Rollstuhl-/Rollatorfahrer*innen zu reservieren, wird für nicht erfolgversprechend gehalten.

Des Weiteren teilte der Pfarrer mit, dass eine Bekanntgabe der Kollekteneinnahmen der Vorwoche weiterhin nicht erfolgen wird.

Eventuell findet der Neujahrsempfang am 05.01.2025 im StAdel7 statt; die Entscheidung des PGR bleibt abzuwarten.

Neuer Termin: Dienstag, 12.11.2024, 18.00 Uhr, StAdel 7

gez. Kristina Meinke